

Impulsan jóvenes mexicanos su educación espacial en EU

POR AIDA RAMIREZ MARIN

Alrededor de 30 mil estudiantes mexicanos han viajado a Estados Unidos para impulsar su educación espacial.

Y en ese sentido, también para impulsar a los hispanoparlantes, el grupo HERG (Hispanic Employee Resource Group), llevó a cabo una visita de trabajo a la Agencia Espacial Mexicana (AEM), en la Ciudad de México.

La **Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT)**, indicó que ello es con el objetivo de dar seguimiento y fortalecer los acuerdos entre la

Agencia Espacial Mexicana AEM y la National Aeronautics and Space Administration (NASA).

Señaló que la reunión entre las agencias espaciales de ambas naciones, cumple con los objetivos del Foro Bilateral de Educación Superior, Innovación e Investigación (FOBESII), firmado por el presidente Enrique Peña y su homólogo estadounidense, Barack Obama, en mayo de 2013.

Se dijo que gracias a los objetivos, más de 27 mil estudiantes mexicanos han viajado para prepararse en Estados Unidos, desde su puesta en marcha el 21 de mayo de 2014.

